

Réalmont

## Michel Lecointre est décédé

*J.Re., Jean Record*

---

Michel Lecointre, décédé ce 30 décembre, avait passé dix ans à Réalmont dans sa jeunesse, durant la décennie 1 960. Suffisant pour se faire de nombreux amis qui ne l'ont jamais oublié. Après un apprentissage chez Poumarède, charcutier traiteur rue Jean-Jaurès, une seconde famille qui l'hébergera durant son séjour réalmontais, il avait été embauché par Valentin Roncalli qui a ouvert une épicerie rue Victor-Hugo mais qui continue les tournées et les marchés. Michel joue au football. En 1964, Claude André, joueur d'Albi XIII, monte une équipe d'un jour pour relancer le rugby à Réalmont, en sommeil depuis 1960. Sollicité par les copains, Michel Lecointre en fait partie. Le prestigieux Racing-Club-Albigeois et ses internationaux acceptent de venir. Un match de gala qui séduit Michel. Il sera le demi de mêlée de l'équipe senior formée trois ans plus tard. Michel Amalric lui fait miroiter l'opportunité d'un emploi en optant pour Nantes XIII, club soutenu par de hauts magistrats locaux. Au printemps 1968, il signe sa licence et entre factotum au ministère des Affaires étrangères de Nantes qui gère le service d'état-civil des Français nés à l'étranger. La vie de bureau n'est pas pour lui. Il entre représentant de commerce dans une entreprise qui fabrique des emballages pour les maraîchers. Il se marie, fonde famille et restera dans la région nantaise jusqu'à sa retraite. La famille se retire à Saint-Juéry. Michel revient voir ses copains et amis réalmontais, aujourd'hui attristés par sa disparition à l'âge de 77 ans.

Jean Record